

Bundesratsbeschluss
über die Erhaltung des Ergebnisses der
Volksabstimmung vom 1. Februar 1970 betreffend
den Bundesbeschluss über die inländische Zuckerwirtschaft

(Vom 27. Februar 1970)

Der Schweizerische Bundesrat,

nach Einsicht in die Protokolle der Abstimmung in den Kantonen, in die Zusammenstellung der Ergebnisse dieser Abstimmung, woraus sich ergibt, dass von insgesamt 700 676 abgegebenen gültigen Stimmen 380 023 auf Annahme und 320 653 auf Verwerfung gelautet haben,

gestützt auf die Artikel 13 bis 16 des Bundesgesetzes vom 17. Juni 1874 betreffend Volksabstimmungen über Bundesgesetze und Bundesbeschlüsse,

beschliesst:

Art. 1

Es wird festgestellt, dass der Bundesbeschluss vom 27. Juni 1969 über die inländische Zuckerwirtschaft in der Volksabstimmung vom 1. Februar 1970 angenommen worden ist.

Art. 2

Dieser Beschluss ist mit der Zusammenstellung der Ergebnisse im Bundesblatt zu veröffentlichen und der Bundesversammlung zur Kenntnis zu bringen.

Bern, den 27. Februar 1970

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident:

Tschudi

Der Bundeskanzler:

Huber

Volksabstimmung vom 1. Februar 1970 betreffend den Bundesbeschluss über die inländische Zuckerwirtschaft

Kantone	Stimm- berechtigte	Beteiligung		Ausser Betracht fallende Stimmzettel		In Betracht fallende Stimmzettel	Ja	Nein
		Eingelangte Stimmzettel	in %	leer	ungültig			
Zürich	286 295	162 942	56,9	3 568	34	159 340	68 242	91 098
Bern	278 429	114 775	41,2	809	179	113 787	67 632	46 155
Luzern	77 746	34 895	44,9	512	11	34 372	21 446	12 926
Uri	9 572	4 926	51,5	207	45	4 674	2 975	1 699
Schwyz	24 266	9 113	37,6	56	6	9 051	6 399	2 652
Obwalden	6 944	2 646	38,1	15	2	2 629	2 091	538
Nidwalden	6 998	3 751	53,6	54	10	3 687	2 194	1 493
Glarus	10 509	4 976	47,3	36	5	4 935	2 426	2 509
Zug	16 551	7 740	46,8	111	30	7 599	4 032	3 567
Freiburg	50 857	21 568	42,4	99	33	21 436	16 991	4 445
Solothurn	59 983	25 582	42,7	326	232	25 024	13 203	11 821
Basel-Stadt	66 174	13 173	19,9	47	7	13 119	3 605	9 514
Basel-Land	51 409	16 235	31,6	173	28	16 034	7 497	8 537
Schaffhausen	18 742	14 188	75,7	867	8	13 313	5 728	7 585
Appenzell A. Rh.	13 413	6 769	50,5	182	23	6 564	3 912	2 652
Appenzell I. Rh.	3 704	1 421	38,4	11	0	1 410	1 189	221
St. Gallen	96 340	47 301	49,1	1 133	213	45 955	27 184	18 771
Graubünden	42 116	19 689	46,7	599	17	19 073	12 582	6 491
Aargau	107 827	69 488	64,4	3 170	71	66 247	30 125	36 122
Thurgau	45 441	27 302	60,1	692	2	26 608	17 752	8 856
Tessin	57 679	12 990	22,5	172	27	12 791	5 846	6 945
Waadt	129 238	37 784	29,2	184	31	37 569	26 167	11 402
Wallis	56 695	27 464	48,4	210	63	27 191	17 414	9 777
Neuenburg	43 056	15 476	35,9	170	9	15 297	7 485	7 812
Genf	74 991	13 292	17,7	212	109	12 971	5 906	7 065
Total	1 634 975	715 486	43,8	13 615	1195	700 676	380 023	320 653

Abs. Mehr 350 339

**Bundesratsbeschluss über die Erwahrung des Ergebnisses der Volksabstimmung vom
1. Februar 1970 betreffend den Bundesbeschluss über die inländische Zuckerwirtschaft
(Vom 27. Februar 1970)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1970
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	06.03.1970
Date	
Data	
Seite	366-367
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 620

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.